

# Einen zuckersüssen Tag in Fribourg genossen

**FRAUENBUND SEMPACH** AUSFLUG NACH GRUYÈRES

**Am Dienstag, 21. Mai, begaben sich 22 Frauen und Männer aus Sempach auf einen Ausflug in den Kanton Fribourg.**

Pünktlich um 7.25 Uhr versammelten sich die Reiselustigen des Frauenbunds 60plus beim Parkplatz Seevogtei in Sempach, wo der freundliche Chauffeur Erwin Geiser von Roland-Zemp-Carreisen sie herzlich begrüßte. Die Reise führte über die Autobahn Richtung Bern, wo die Ausflügler bei Bern im Gasthof Schönbühl einen Zwischenstopp mit Kaffee und Gipfeli machten.

## **So entsteht Schokolade**

Gestärkt setzte die Gruppe die Fahrt fort und erreichte pünktlich um 10.30 Uhr die Cailler-Schokoladenfabrik in Broc in der Nähe von Bulle. Dort erwartete man die Gruppe bereits und die interaktive Führung durch die Fabrik begann. Im ersten Teil wurde Wissenswertes von den Azteken bis zu den Innovationen der Neuzeit erzählt. Im zweiten Teil erfuhr die Gruppe, wie die Kakaobohnen sorgfältig ausgesucht werden und woher die Bohnen kommen. Ebenfalls konnten der Ge-

ruchs- und Geschmackssinn getestet werden. Es wurde erklärt, wie das Verhältnis zwischen Zucker, Milch und Kakaobohnen ist und wie die bekannten Cailler-Schokoladenstängeli entstehen. Gegen Ende der Führung durfte von den verschiedenen Schokoladensorten genascht werden.

## **Beschauliche Rückreise**

Weiter ging es mit dem Car nach Gruyères, wo es im Restaurant «Les Remparts» ein feines Drei-Gang-Menü zum Mittagessen gab. Das Dessert bestand aus einem ortsüblichen Meringue mit Doppelrahm, welches allen sehr mundete. Nach dem Mittagessen gab es noch die Möglichkeit, das beschauliche Städtchen zu besichtigen und einige Fotos zu machen.

Um 15 Uhr reiste die Gruppe auf einer schönen Route via Jaunpass, Boltigen, Spiez, Interlaken, Ringgenberg und Brienz über den Brünigpass wieder zurück nach Sempach, wo sie um 18.30 Uhr wohlbehalten ankam. Der Ausflug war sehr schön und auch das Wetter machte einigermassen mit, regnete es doch zum Glück nur während der Fahrt.

**SILVIA KÜNZLI/  
FRAUENBUND 60PLUS**



Das Wetter zeigte sich in Gruyères von der freundlichen Seite.

FOTO ZVC